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ТРУДОВОЙ    РИТМ
Коллектив СРСУ зазода

«Сланцы» ведет капитальный
и текущий ремонты цехов и
монтаж зданий. Между брига-
дами широко развернулось со-

циалистическое соревнование

за досрочное выполнение пла-

на третьего года пятилетки. За-
служенным уважением здесь

пользуется бригада слесарей-
монтажников, руководит кото-

рой И. А. Максимов. Многие
члены бригады освоили не-

сколько смежных специально-

стей. Это способствует росту

производительности            труда,

экономии рабочего, времени. К
порученному делу монтажники

подходят с творческой инициа-

тивой, поэтому и задания вы-

полняют в строго намеченный
срок. Ежедневная норма выра-

ботки в среднем достигает 166
процентов.  Коллектив  бригады

Ш ПУЛЬС
швновшя

за февраль занял первое ме-

сто и в марте тоже идет в чис-

ле лидеров. Возглавляют со-

ревнование опытные рабочие
слесари-монтажники М. И.
Дмитриев, В. П. Богданов,
электросварщик А. И. Пассин.

Хороших          результатов      в

СРСУ добивается также брига-
да маляров-штукатуров, кото-

рую возглавляет В. И, Кирили-
на. Производственное задание

рабочие выполняют на 132 про-

цента с хорошим качеством

ремонта.

А. ФИГУРИН,   рабкор.

ИДЕТ ТРЕТИЙ ГОД
10-Й ПЯТИЛЕТКИ -

ГОД УДАРНОГО ТРУДА

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖЛОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮЮЕКТИВНОСТИ
ТРУЛА КОЛЛЕКТИВА !

НАВСТРЕЧУ

«КРАСНОЙ СУББОГЕ»

ИЗ СЗН0Н0МЛЕННЫХ
МАТЕРИАЛОВ

Коллектив филиала швейного
объединения «Маяк» горячо под-

держал инициативу москвичей по
проведению 22 апреля Ленийского
коммунистического субботника.

За два месяца нынешнего года
швейники сэкономили 0,6 тысячи
киловатт-часов электроэнергии и

2,5 тысячи квадратных метров

ткани. Решено этот день отрабо-
тать на сэкономленном сырье и
электроэнергии с наивысшей про-

изводительностью труда.
В. ВОЛОДИНА.

В ФОНД
ПЯТИЛЕТКИ

Деятельная подготовка к комму-
нистическому субботнику, посвя-
щенному 108-й годовщине со дня
рождения В. И. Ленина, ведется
на комбинате строительных мате-
риалов. Как сообщил председа-
тель штаба по подготовке и про-
ведению субботника директор ком-
бината Я. В. Зеленко, 22 апреля
коллектив будет работать на сэко-
номленной электроэнергии: с нача-

ла года экономия составила 500
киловатт-часов, что превышает су-
точное потребление электроэнер-

гии на' комбинате;
Труженики предприятия решили

в этот день выпустить 75 тысяч

штук кирпича, что на 2 тысячи
штук больше обычной суточной
нормы, 40 кубометров железобе-
тонных изделий, 59 кубометров
пенобетона. По предварительным

подсчетам, в фонд пятилетки бу-
дет перечислено 700 рублей.

В. СТАРШОВА.

На этом снимке вы видите молодого бригадира линейно-мон-

тажного участка по ремонту оборудования животноводческих
ферм районного объединения «Сельхозтехника» Александра Го-
ничева. В социалистических обязательствах его бригады есть

пункт о ежемесячном выполнении заданий на 108 — 110 процентов

при хорошем качестве работ. Свое обещание коллектив бригады
выполняет с честью. Выработка всегда более 110 процентов. Все
рабочие трудятся добросовестно и грамотно.

В день «красной субботы» бригада Александра Гоничева будет
работать, как всегда, высокопроизводительно. Заработанные
деньги будут перечислены в фонд пятилетки.

Фото Ю. Терентьева.

СЛАНЦЕВЧАНЕ   ЕДИНОДУШНО    ОДОБРЯЮТ

ПРОЕКТ   НОВОЙ    КОНСТИТУЦИИ    РСФСР

РУКОВОДЯЩАЯ   СИЛА   ОБЩЕСТВА
Ознакомившись с проектом

Конституции Российской Совет-
ской Федеративной Социали-
стической Республики, который
вынесен на всенародное об-
суждение, мне хочется поде-

литься о нем своими впечатле-

ниями. В первом разделе. «Ос-
новы общественного строя и

политики РСФСР» в статье 6
говорится: «Руководящей и на-
правляющей силой советского

общества, ядром его политиче-

ской системы, государственных

и общественных организаций
Является Коммунистическая
партия Советского Союза.
КПСС существует для   народа

и служит народу...».

Мы знаем, что на протяже-

нии всех лет после Октябрь-
ской социалистической револю-

ций Коммунистическая партия

уверенно ведет советский на-

род от одной победы к дру-

гой. Партия, руководствуясь

требованием Устава КПСС,
строит всю работу для народа

и служит народу. Взять, к при-

меру, партийную организацию

хлебокомбината, в которой я

состою. Нет тех проблем хо

зяйственной или воспитатель-

ной, деятельности, которыми

бы не интересовались комму-

нисты.  Партийная   организация

считает своей главной задачей

мобилизацию всего коллек-

тива предприятия на выполне-

ние и перевыполнение произ-.

водственных показателей, улуч-

шение качества, экономное ис-

пользование сырья и материа-

лов. При этом особенно уделя-

ется много внимания на вос-

питание членов коллектива.

Я уверен, что с принятием

новой Конституции РСФСР
еще больше активизируется

деятельность коммунистов, и в

целом партийных организаций.

Н. ГОНЧАРЕНКО,
член КПСС с 1943 года.

Л>ТОИТ лишь взглянуть па

^ сводку, чтобы понять, что

в феврале животноводы специ-

ализированного производствен-

ного объединения «Родина» по-

зиций в улучшении качества

молока не сдали. В среднем по

району за два месяца первым

сортом сдано 97,3 процента мо-

лока.         Совхозы
«Сланцевский» "11 Щ
«Родина» государ- И 11
ству продали толь- || ф\\
ко высококачесг-

венную продукцию

По сравнению с

прошлым годом

сдача первосортно-

го молока увели-

чилась на 45 про-

центов.

Постоянно ра-

стет содержание                 —

жира в молоке —в

январе 3,52 процента, в февра-
лей—уже 3,55. За счет повыше-

ния жирности совхозам зачтено

дополнительно 110,2 тонны мо-

лока.

Необходимо отметить поло-

жительный сдвиг в качестве

продукции у коллектива фермы
Шакицы совхоза «Старополь-
ский». Еще совсем недавно мо-

локо с этой фермы поступало

в основном несортовое, что ощу-

тимо сказывалось и на показа-

телях всего совхоза. Но вот

уже два месяца ферма сдает

молоко только первого класса.

Особенно много сил вкладыва-
йт в дело доярки М. М. Ас-
тафьева и 3. А. Отрозова, опе-

ратор и слесарь молокопровода

супруги Мазурок. Хорошим ор-

ганизатором   производства   по-

казал себя помощник бригади-
ра, недавний выпускник Бесед-
ского сельскохозяйственного
техникума   В.   С.  Полищук.

Показатели ие могут не ра-

довать. Но очень скоро они мо-

гут заметно снизиться: наступи-

ла весна, и с потеплением все

трудней будет уберечь молоко

от скисания. Ведь у нас в рай-
оне есть и небольшие фермы,
да нет холодильных установок,

а там, где они имеются, то не-

редко выходят из строя. Обо
всем этом уже не раз говори-

лось в различных инстанциях.

Говорили и о том, что помочь

может лед. Но заготовка его

шла медленно,   и на   15 марта

И ЛЕТОМ ХОЛОД
БУДЕТ НУЖЕН
ТРЕБОВАНИЕ     ДН Я —

КАЧЕСТВО

в объединении было накоплено

только 1.145 тонн льда при

плане 4.300. Однако даже то

незначительное количество, что
заготовлено, быстро тает, так
как в хозяйствах очень медлен-

но принимают меры, чтобы со-

хранить его. Такое положение

сложилось на Шакицком моло-
коприемном пункте в совхозе

«Старопольский», на ферме Пе-
ребор совхоза «Родина» (это
отмечалось недавно на заседа-

нии парткома хозяйства).
Лето придет быстро, и если

не встретить его во всеоружии,

цифры первосортного молока в

сводках будут выглядеть

скромнее.

М. КОСТРОВ,
госинспектор по качеству и

закупкам сельхозпродуктов.

СВЕДЕНИЯ
О КАЧЕСТВЕ И РЕАЛИЗАЦИОННОЙ ЦЕНЕ МОЛОКА

ПО СОВХОЗАМ СПО «РОДИНА» ЗА 2 МЕСЯЦА

1978 ГОДА
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Средн.  ре цена т мо (в рублях)
«Сланцевский» 98,2 1,8 3,61 90,3 307
«Осьминский» 97,2 2,8 3,64 88,2 307
«Родина» 96,9 3,1 3.53 88,8 307
«Старопольский» 96,9 3,1 3,46 88,4 307

По объединению: 97,3 2,7 3,55 88,6 307

НА   РАБОЧИХ   МЕСТАХ
Штаб по проведению Ленин-

ского коммунистического суб-
ботника в совхозе «Сланцев-
ский» наметил предваритель-

ную программу действий. Жи-
вотноводы и механизаторы бу-
дут трудиться в этот день на

рабочих местах, причем меха-

низаторы отработают на сэко-

номленном топливе. Коллектив
управления совхоза отправится

перебирать картофель. Зара-
ботная плата этого дня будет
перечислена в фонд пятилетки.

Окончательно         программа
действий будет утверждена на
заседании парткома 29  марта.
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ПО РОДНОЙ СТРАНЕ

В ИНСТИТУТЕ
ИМЕНИ   АКАДЕМИКА
П. ЛУКЬЯНЕНКО

КРАСНОДАР. Хлеб доя
земледельца начинается с
зерна, которое надо выра-
стить. А урожайность зер-

на, его высокие хлебопе-
карные, вкусовые и другие
иачества начинаются с заду-
мок ученых-селекционеров,

направляющих развитие и
рост зерна так, чтобы оно

выгодно отличалось от своих
предшественников.

На счету иоллектива Крас-
нодарского НИИ сельсиого
хозяйства имени академика

П. Лукьянеико — 47 новых
сортов, из них районирова-
но 17 сортов пшеницы. В
нашей стране они занимают

более семи миллионов гек-

таров. НаД созданием все-
мирно известных пшениц

«безостая-1»,          «Аврора»,
«Кавказ» дважды Герой Со-
циалистического            Труда
П. П. Лукьянеико работал
более пятнадцати лет.

Кубанские селекционеры,

продолжатели дела Павла
Пантелеймоновича Лукья-
неико, в десятой пятилетке
передадут на государствен-

ные испытания семь сортов
пшеницы с урожайностью
на 4 — 5 центнеров выше,

чем у районированных.
Большое место в работе

ученых института занимает
селекция и семеноводство

кукурузы. Возглавляет эти
работы лауреат Ленинской
премии. Герой Социалисти-
ческого Труда, заслуженный
деятель науки РСФСР, ака-

демик ВАСХНИЛ М. И. Хад-
жинов. Под его руководст-

вом выведено 16 двойных и

простых гибридов кукурузы.

Много времени Михаил Ива-
нович отдает подготовке

молодых научных кадров.

НА ВЕРХНЕМ СНИМКЕ:
академик ВАСХНИЛ М. И.
Хаджинов (справа) и его

ученик кандидат сельскохо-

зяйственных наук А. Ф. Ка-
занков в теплице возделы-

вания селекционного мате-
риала кукурузы.

НА СНИМКАХ ВНИЗУ: бу-
кет из пшеничных колосьев

селекции Краснодарского
НИИ сельского хозяйства.
Стограммовые хлебцы, вы-

печенные из муки сильной
пшеницы             «безостая-!»
(справа) и слабой пшеницы

«восход».

Фото Е.  Шулепова.
Фотохроника ТАСС

ВЛАСТЬ    НАША
ПОСТОЯННЫЕ НОМИССНН СОВЕТА

В решении задач, стоящих перед городским Советом, боль-
шая роль отводится его постоянным комиссиям, которые долж-
ны уделять внимание вопросам благоустройства, строительства,
улучшению работы предприятий торговли, здравоохранения, на-
родного образования. Велика роль постоянных комиссий в под-
готовке сессий и заседаний исполкома. С их участием подготов-
лено 50 вопросов  на сессии и  27 — на заседания  исполкома.

Большую помощь в подго-

товке сессий и заседаний ис-

полкома оказывают постоян-

ные комиссии: планово-бюд-
жетная (председатель Н. В.
Игрунова), по промышленности

(лредседатель С. А. Ланцов),
по социалистической законно-

сти и охране общественного
порядка (председатель Я. Я.
Богданов),, по транспорту, .до-

рожному строительству и свя-

зи (председатель В. Ф. Вол-
ков).

Ежегодно при рассмотрении

проектов комплексных планов

экономического развития на-

родного хозяйства и бюджета
города и района планово-бюд-
жетная комиссия совместно с

другими отраслевыми комис-

сиями анализирует деятепь-

ность предприятий, выполне-

ние ими плановых задании,

вскрывает резервы увеличения

объемов и повышения качест-

ва выпускаемой продукции.

Постоянная планово-бюджет-
ная комиссия подготовила со-

доклад и выступила с ним на

второй сессии горсовета по

вопросу «О ходе выполнения

социалистических обязательств,
принятых трудящимися района
в честь 60-летия Великого Ок-
тября». Ежеквартально этой
комиссией готовятся вопросы о

плане развития народного хо-

зяйства и бюджете города и

района.
Много сделано     постоянной

комиссией по промышленности .

для выявления потерь рабоче-
го времени на предприятиях и

в организациях города.

Активно работает постоянная

комиссия по сельскому хозяй-
ству. Многообразен круг воп-

росов, рассмотренных ею на
своих заседаниях. В прошлом

году комиссия изучила вопрос

«Об эффективном использова-

нии культурных пастбищ в сов- ,

хозах объединения «Родина»,
указала на недостатки и реко-

мендовала устранить их. Все
пастбища были своевременно

подкошены, подкормлены ми-

неральными удобрениями, ор-

ганизован полив. При содейст-
вии постоянной комиссии по

сельскому хозяйству достигну-

ты лучшие результаты по вы-

возке торфа в совхозы. Под-
стилочный и удЪбрительный
торф с наших болот вывезен

досрочно. .

Вникая в деятельность пред-

приятий, постоянные комиссии

непосредственно участвуют в

решении задач повышения эф-
фективности          производства,

улучшения качества продукции.

В   1977   году ими      проведено

49 заседаний, на которых рас-

смотрено более 200 вопросов.

Практиковалось и совместное

заседание комиссий. Депутаты
контролируют выполнение на-

казов, предложений и замеча-

ний, высказанных в период об-
суждения проекта Конституции
СССР. Члены постоянных ко-

миссий по охране природы,

здравоохранению и социально-

му обеспечению обращались с

запросами к руководителям

предприятий о невыполнении

отдельных пунктов ранее при-

нятых  решений Совета.
В центре внимания депутат-

ских комиссий находится конт-

роль за выполнением решений
Совета и своих собственных. В
1977 году заслушаны информа-
ции «О ходе выполнения реше-

ния, шестой сессии Совета от

29 апреля 1976 года «Об уси-

лении охраны социалистиче-

ской собственности и береж-
ливости на предприятиях и в

совхозах района в свете реше-

ний XXV съезда КПСС», «О хо-

де выполнения решений вось-

мой сессии Совета от 26 авгу-

ста 1976 года «О мерах по

дальнейшему улучшению бла-
гоустройства и культуры содер-

жания города и района» и т. д.

Однако некоторые комиссии

ограничивают свою деятель-

ность заседаниями и мало уде-

лают внимания организатор-

ской работе по контролю соб
ственных решений. Низка и ре-

зультативность в работе от-

дельных комиссий.
Н. АФАНАСЬЕВА,

инструктор  горисполкома.

ЛЮБИТЬ ЗЕМЛЮ, БЕРЕЧЬ ЕЕ
Государственный контроль за использованием и охраной зе-

мель осуществляется Советами -народных депутатов, их исполни-
тельными и распорядительными органами, а также землеустрои-

тельной службой Министерства сельского хозяйства. У нас в

районе эту работу проводят исполкомы городского и сельских
Советов, постоянная комиссия горсовета по сельскому хозяйстзу,..
общество охраны природы и общественные инспектора.

Так, под контролем находит-

ся проверка участков, отведен-

ных организациям для добычи
полезных ископаемых, только

разработку карьеров иа терри-

тории района ведут пять орга-

низаций. Начиная с 1973 года

им ежегодно планируется воз-,

врат площадей для использова-

ния в сельском или лесном VXО-

зяйстве. Поэтому комиссия ис-

полкома постоянно проверяет
соблюдение         организациями

технологии отработки, снятия и

сохранения плодородного слоя

с участков, предназначенных

под карьеры. Во многом благо-
даря этому в последние два

года планы по рекультивации

нарушенных и отработанных
площадей всеми организациями

района выполнены. Возвраще-
но 142 гектара земель.

Часть земель сдается органи-

зациям под сельскохозяйствен-

ные угодья, в основном для ис-

пользования под лесопосадки.

Площади небольшие, но техно-

логия полной рекультивации

нарушенных земель не отрабо-
тана: выполняется только тех-

ническая ее часть. Хорошо ве-

дет рекультивацию лишь це-

ментный завод на отработан-
ных участках карьера «Печур-
ки». Так что исполкому и де-

путатам есть еще над чем ра-
ботать.

Надо сказать, что рассмотре-

ние вопросов использования зе-

мель вошло в практику Сове-
тов, их комиссий и исполкомов.

Ежегодно силами горсовета и

сельских Советов в районе так-

же проводится общественный
смотр по использованию и ох-

ране земель, выявляются неэф-
фективно используемые земли,

принимаются меры по улучше-

нию их использования. Под по-

стоянным контролем исполко-

ма горсовета вопросы отвода
земель для несельскохозяйст-
венных нужд.

Проводится работа и по кон-

тролю за соблюдением норм

приусадебного землепользова-

ния граждан, проживающих а

сельской местности, по закреп-

лению свободных приусадебных
земель за гражданами для се-

нокошения и выпаса скота. Но
сельские Советы, специалисты
совхозов и общественные инс-
пектора еще не добились, что-

бы, полно и эффективно исполь-
зовались все свободные приуса-
дебные участки.

Силами специалистов управ-

ления сельского хозяйства гор-

исполкома во всех сельских Со-
ветах проведены «Дни депута-

тов» по вопросам землепользо-

вания и земельного законода-

тельства. Работники исполко-

мов городского и сельских Со-
ветов периодически знакомятся
с новыми постановлениями,

распоряжениями по вопросам

использования земель.

Л. МИХЕЕВА,
старший инженер-землеуст-
роитель Сланцевского рай-
она.

ДЕПУТАТСКАЯ
ГРУППА

Депутаты 24 избиратель-
ных округов, расположенных
в центральной части микро-
района Больших Лучек, объ-
единены в депутатскую груп-

пу. Основная их задача —

контроль за выполнением
наказов избирателей, внесен-

ных в период подготовки и

проведения выборов в мест-

ные Советы народных депу-
татов.

Второй сессией городского Со-
вета было принято к исполнению

12 наказов избирателей. За каж-

дым из них закреплен депутат из

группы, Сейчас уже выполнено 5
наказов: ■ заасфальтирована улица

Кирова после прокладки инженер-

ных сетей; отремонтирован водо-

провод в жилых домрх деревни

Печурки; заасфальтирована доро-

га от Гостиц до Сланцев и сдела-

ны пешеходные дорожки; отре-

монтирован и заасфальтирован
перекресток дороги по улицам

1 Мая и Жуковского; освещена
улица Деревообделочников. В
стадии, выполнения находится ре-

монт дороги в деревне Медвежок.
Вызывает тревогу .в^аполцеИие

таких наказов избирателейс, как

капитальный ремонт бани № I в

Лучках (срок — второе- полуго-
дие 1977 г. Ответственный за вы-

полнение — директор объедине-
ния «Леиинградсланец» В. П. Ряб-
цев) и ремонт дороги от деревни

Загорье до Ложголова (срок —

четвертый квартал 1977 года. От-
ветственный — директор совхоза

«Старопольский» Е, С. Шуйский).
Депутатом А. И. Борисенковой
была проведена проверка выпол-
нения наказа По ремонту бани в

Лучках. Начальник УЖКХ объ-
единения «Леиинградсланец» А. И.
Сорока заявил ей, что проект на
газовую котельную для бани бу-
дет готов в первом полугодии
1978 года. По ремонту дороги За-
горье — Ложголово вопрос реша-
ется:' проектно-сметная докумен-
тация заказана в «Ленсельхоз-
проекте», и, по заверению руковод-
ства совхоза «Старопольский»,
работы начнутся во втором полу-
годии 1978 года. Активно работа-
ют депутаты: А. И. Борисенкова,
Т. В. Беляева, Н. Е. Алещенков,
А. А. Беряев, И. С. Корецкий,
П. Н. Семенов.

На заседаниях депутатской
группы заслушиваются отчеты де-

путатов о работе в своих избира-
тельных округах. Кроме контроля

за исполнением наказов избира-
телей, каждому депутату поруче-

но проверять в своем избиратель-
ном округе деятельность пред-

приятий торговли, общественного
питания, медицинское, бытовое и

коммунальное обслуживание насе-

ления.Лтоги проверки заслуши-
ваются на заседаниях группы.

Прием избирателей депутаты ве-
дут по вторникам с 18 до 20 ча-

сов во Дворце культуры завода
«Сланцы».

Т. ИВАНОВА,
руководитель депутатской
группы, председатель пла-

новой комиссии гориспол-
кома.

иОГДА этого человека спраши-

'• вают о профессии, он отвеча-

ет: «Шахтер». Но поле деятель-

ности Владимира Павловича Лу-
пандина куда шире этого опреде-

\ления. Шестой созыв подряд изби-
рается он депутатом городского

Совета. Был и членом администра-
тивной комиссии при исполкоме.

Второй созыв работает в постоян-
ной комиссии по охране природы.

Неоднократно выступал Влади-
мир Павлович на сессиях город-

ского Совета.
К депутату В. П.Лупандину об-

ращаются избиратели не только в

приемные дни. Идут к нему и На
работу, бывают дома. Знают, не

откажется      депутат     выслушать

УВАЖАЕМЫЙ
ЧЕЛОВЕК

просьбу, оказать помощь. Уважа-
ют его люди, ценят. Владимир
Павлович убежден, что авторитет

любого депутата определяется

всем его образом жизни, и в пер-

вую очередь трудом, отличной ра-
ботой.

Работает Лупандин на шахте
имени С. М. Кирова. Прекрасно
изучил производство, освоил

сложную науку понимать людей и

вести их к намеченной цели. Вла-

димир Павлович добился того, что

бригада проходчиков, руководи-
мая им, систематически перевы-

полняет плановые задания, зача-
стую занимает призовые места в
социалистическом соревновании. В
настоящее время Владимир Пав-
лович работает мастером-взрывни-

ком и на этом трудовом посту

показывает пример для своих то-
варищей псе работе. За трудовые

успехи и активное участие в об-
щественной жизни он награжден
двумя орденами Трудового Крас-
ного Знамени, двумя знаками
«Шахтерская слава», ему присвое-
но звание  Почетный  шахтер.

^    Н. ВОЛКОВА,
инструктор  горисполкома.
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СОВЕТСКАЯ
ДЫПОЛНЕНИЮ наказов изби-
■^ рателей как важной форме
осуществления советской демок-

ратии, развития творческой актив-

ности масс, непосредственного
участия граждан в управлении го-

сударственными делами исполко-

мы городского и сельских Советов
уделяют все больше внимания.

Сельскими Советами принято к

исполнению 27 наказов избирате-
лей. Из них 11 уже выполнены. В
частности, отремонтированы доро-

ги по деревням Гусева Гора —

Новосельского сельсовета, Горбо-
во — Попковогорского    сельсове-

ПО НАКАЗАМ
та, введена в действие водонапор-

ная башня и отремонтированы во-

дозаборные колонки в деревне

Попкова Гора, отремонтирована
общественная баня в Савиновщи-
не, построен пожарный водоем в

деревне Клин, отремонтированы
три дома в Больших Полях и  во-

дозаборные колонки в Ложголове.
В выполнении наказов избира-

телей активное участие принимали

депутаты Попковогорского, Ста-
ропольского, Поречского сельских

Советов. Так, депутат Попково-
горского сельского Совета Н. В.
Пашкова добилась выполнения

наказа о строительстве пожарно-

го водоема в деревне Клин. По
инициативе депутата Новосельско-
го сельского Совета О. А. Званце-
ва выполнен наказ о ремонте до-

роги в деревне Гусева Гора. .

Н. АФАНАСЬЕВА,
инструктор горисполкома.

ЛИЧНЫМ
ПРИМЕРОМ

Вот уже десять лет ведет в

школе № 3 историю и общест-
воведение депутат городского
Совета народных депутатов

Людмила Михайловна Михай-
лова.. Это один из лучших на-

ших преподавателей в школе.
Ценят своего учителя и ребя-
та. Для ких уроки истории, ко-

торые ведет Людмила Михай-
ловна, ^-г это не набор сухих

фактов и скучных сведений. Как
же удается Л. М. Михайловой
в течение быстротекущих минут
общения с классом раздвинуть

рамки урока, научить щкольни-

ков_.сопереживать отгремевшим

событиям?
Часто учитель использует

технические средства. Органич-
но входят в ткань урока цита-

ты из дополнительных книг, ис-
торических документов, звучат

фонозаписи, в иное время пере-
носят ребят учебные фильмы.
Главное, считает Людмила Ми-
хайловна, уроки должны раз-
вивать мышление учащихся, за-
ставлять их думать. Препода-
ватель использует активные ме-

тода обучения, применяет ло-
гические знания, ставит перед

учениками познавательные про-
блемы. На уроке ребята ведут
конспекты или составляют пла-
ны. Обучены они самостоятель-
но работать с учебником. Стар-
шеклассники принимают уча-
стие в семинарах, на которых
изучают ленинские работы. Все
это в комплексе помогает по-
вышать уровень знаний. В те- ,

чение двух лет успеваемость по
истории в классах, где ведет
уроки Людмила Михайловна,
составляет сто процентов.

О Л. М. Михайловой можно
сказать, что она всегда в поис-
ке; учит и учится, ведет мето-
дическую работу в городе.
Она несколько лет работает
над темой «Школьная лекция
как средство развития абст-
рактного мышления». Л. М.
Михайлова член партбюро,
возглавляет группу политин-
информаторов в школе.

-М. АРСЕНТЬЕВА,
директор  школы № 3.

НА СНИМКЕ: Л.   М.    Ми :

хайлова.
Фото Ю. Терентьева.

НА КУЛЬТУРНОМ ФРОНТЕ
Год 00-летиего юбилея Родины

был очень напряженным для ра-

ботников культпросветучрежде-
ний. Большая работа была прове-

дена Домами культуры, клубами
и библиотеками по пропаганде ре-

шений майского (1977 г.) Плену-
ма ЦК КПСС и изучению Основ-
ного Закона нашей жизни — Кон-
ституции СССР. С этой целью

оформлялись выставки в библио-
теках и клубах, проводились и

проводятся устные журналы, тема-

тические вечера.

Обновлялась наглядная агита-

ция. В 1977 году с помощью худо-

жественно-оформительской ма-

стерской она полностью заменена

в Поречском Доме культуры, Пе-
лешском клубе, районном Доме
культуры, объединенной районной
библиотеке, методическом кабине-
те, музыкальной школе.

Выполнили обязательства дет-

ские художественная и музыкаль-

ная школы. В 1977 году силами

учащихся и педагогов музыкаль-

ной школы в городе и районе да-

но 35 концертов и лекций. Школа
в декабре прошлого годэ отмети-
ла свое 25-летие. Большая работа
ведется коллективом преподавате-

лей по подготовке учащихся к по-
ступлению в музыкальные учили;

ща. Так, из 25 учащихся, закон-

чивших школу в 1977 году,
7 поступило в училище. Работает
музыкальный лекторий в СГПТУ
№ 215. Детская художественная
школа ведет последовательную

работу по пропаганде изобрази-
тельного искусства. Жители горо-
да могли познакомиться с выстав-
кой  эскизов, плакатов и поделок

к 60-летию Великого Октября. Бы-
ли организованы выставки и для

шефов -.- трудящихся регенерат-

ного завода, персональные выстав-

ки в школах. Преподаватели шко-

лы во главе с директором Еленой
Стефановной Дмитренок организо-

вали районную' выставку самодея-

тельных художников.

Самыми значительными меро-
приятиями в городе и районе в

юбилейном году были: дни культу-

ры двух соревнующихся городов

Кохтла-Ярве и Сланцы, в феврале
—В Кохтла-Ярве и в декабре — у

нас; районный фестиваль художе-

ственной самодеятельности; теат-
рализованное представление во
время демонстрации трудящихся

7 ноября; общегородские праздни-

ки, посвященные Дню быта. Дню
советской молодежи, ■ жителям

улицы Свердлова и другие.

Библиотеки района по итогам

работы за 1977 год вновь заняли

третье место в области, получив

переходящий вымпел. Отдел куль-

туры работал в тесном контакте с

отделом пропаганды и агитации

ГК КПСС и постоянной комисси-
ей совета по культуре. Депутаты
этой комиссии оказывали очень

большую помощь. На комиссии по
делам молодежи был рассмотрен

вопрос «О нравственном воспита-

нии молодежи в культучреждени-
ях и школах». Координационный
совет при ГК КПСС по вопросам
культуры направляет деятельность

всех учреждений культуры рай-
она.

О. МАТВЕЕВА,
заведующая отделом

культуры горисполкома.

ОПРАВДЫВАЮТ ДОВЕРИЕ
Год шестидесятилетия Великого

Октября и принятия нового Ос-
новного Закойа страны стал го-
дом поистине массового трудового
героизма. Передовиками производ-
ства являются и депутаты город-
ского Совета.

22 года назад выбрал профес-
сию строителя Сергей Павлович
Петров. Вначале работал плотни-
ком, а затем, по окончании профес-
сионально-технического училища,
получил специальность каменщи-
ка. Сейчас он руководит комсо-
мольско-молодежной комплексной
бригадой каменщиков. Этот кол-
лектив норму выработки выполня-
ет на 120-125 процентов. В пер-
вом квартале прошлого года
бригада С. П. Петрова заняла пер-
вое место в соревновании системы
Главзапстроя.

Каменщики соревнуются с род-
ственным коллективом из города
Кохтла-Ярве. Три квартала под-
ряд сланцевчане занимали первые
места. Сам' бригадир — ударник
коммунистического труда, награж-
ден знаком «Победитель социали-
стического соревнования» за 1975,
1976, 1977 годы, награжден орде-
ном Трудового Красного Знамени.
Сергей Павлович ведет и большую
общественную работу, несколько
созывов избирается депутатом го-
родского Совета, валяется членом
постоянной комиссии горсовета по
строительству и промышленности
строительных материалов.

Второй созыв избирается депу-
татом городского   Совета    Агния

Федоровна Сорокина, старший опе-

ратор отделения конденсации га-
зогенераторного цеха завода

«Сланцы». Она также наставница
молодежи, ударник коммунистиче-
ского труда, награждена орденом
Трудового Красного Знамени и
знаком «Победитель социалистиче-
ского соревнования 1976 года».

Агния Федоровна — заместитель
секретаря партийного бюро цеха,
секретарь постоянной комиссии
горсовета по социалистической за-

конности и охране общественного
порядка.

14 лет работает, шофером в

Сланцевском производственном

объединении грузового автотранс-

порта депутат городского Совета
Анатолий Тимофеевич Зверев.' Он
возглавляет бригаду водителей
цементовозов, ему присвоены зва-

ния ударника коммунистического

труда и «Лучший по профессии».
В 1977 году Анатолий Тимофее-
вич награжден орденом «Знак По-
чета». Бригада, руководимая А. Т.
Зверевым, второй год подряд пйд-
тверждает звание коллектива ком-
муичстического труда. Она обяза-
лась выполнить план трех лет к

годовщине     Конституции    СССР.
Бригадир-депутат А. Т. Зверев,

кроме того, член местного коми-
тета профсоюза предприятия,.пред-

седатель цехового комитету проф-
союза колонны № 1, народ-,
ный дружинник. .

Н. НИКОЛАЕВА,
обществ, корр.

«...Когда она работает, то можно с уверенностью сказать, что

все приборы функционируют нормально и любая неисправность

будет устранена в кратчайший срок. Этого же она требует и от

I своих учеников...». Эти сроки взяты из цеховой стенгазеты *Ки-
повец» цеха контрольно-измерительных приборов и автоматики
цементного завода. А написаны они о слесаре Раисе Николаевне
Ильицинской. Остается только добавить, что за добросовест-
ный' труд она награждена знаком «Победитель социалистического

соревнования 1977 гЬда».
Фото Д. Обручева.

РАБОТАТЬ БЕЗ ТРАВМ
В связи с бурным ростом промышленного и гражданского

строительства, развитием предприятий, все более широко исполь-

зуется грузоподъемная техника, а также объекты котлонадзора

(котлы, сосуды, трубопроводы и т. д.).

В нашем районе па промыш-

ленных предприятиях эксплуа-

тируются более 150 грузо-

подъемных кранов, 50 паровых

котлов, 20 лифтов, 500 сосу-

дов, работающих под давле-

нием. Все они являются объек-
тами: повышенной опасности,

поэтому эксплуатация их рег-.

ламенуируется соответствую-'

щими Правилами. Важная
роль-;в создании безопасных ус-

ловий работы на этих объек-
тах, принадлежит . руководите-

лям и инженерно-техническим
работникам предприятий. Сов-
местно с ними органы Госгор-
технадзора проводят большую
работу, которая приносит свои

положительные результаты.
Так, на молочном и консерв-

ном заводах произведена за-

мена, морально устаревших,
физически изношенных и опас-
ных в эксплуатации паровых

котлов типа ВЦК, работающих
на твердом топливе, на более
совершенные паровые котлы

с использованием жидкого топ-

лива, что улучшило условия

труда, его безопасность, повы-

сило культуру производства.

Комбинат «Стройдеталь» яв-

ляется высокомеханизирован-
ным . предприятием строитель-

ной индустрии, где широко ис-

пользуется. в производстве гру-

зоподъемная техника. Вместе с

тем на отдельных участках

уровень механизации трудовых

процессов был недостаточен.

Учитывая это, руководство

комбината в 1977 году устано-

вило на открытых полигонах
дополнительно козловой и ба-
шенный краны. Произведена
замена крапов устаревшей
конструкции на новые, бо-
лее современные. На цемент-
ном заводе проводится исследо-

вательская работа по определе-

нию надежности и возможности

эксплуатации металлоконструк-
ций мостовых кранов, прорабод
тавших 15 лет и более. Серьез-
ное внимание созданию безопас-
ных условий труда уделяется в

производственном объединении
«Леиинградсланец», на заводе

«Сланцы», комбинате «Строй-
деталь», консервном, молочном

заводах и других. Значитель-
ную работу в этом направле-

нии проводят В. М. Ульянов,
начальник турбинного цеха

ТЭЦ завода «Сланцы», началь- ,

ник    цеха    ячеистых     бетонов

Вместе с тем при эксплуата-
ции объектов повышенной
опасности, особенно грузо-

подъемных кранов, допускают-
ся нарушения Требований пра-

вил безопасности, которые при-

водят к авариям и травматиз-
му обслуживающего персона-
ла. Только в 1977 году из-за.

нарушений требований правил

безопасности было приостанов-

лено производство работ иа 29 ;

объектах по требованию Госг
гортехнадзора по этой же при-

чине привлечены к ответствен-

ности 67 инженерно-техниче-
ских работников, 30 рабочих.

Анализ случаев аварийности
и травматизма, происшедших

за последние пять лет на про-

мышленных предприятиях и в

строительных организациях,
свидетельствует, что в про-

мышленности они составляют
23 процента, у строителей —

52. Особенно высок уровень

травматизма в строительном

тресте № 63 — управляющий
трестом В. П. Громов и Северо- :

Западном строительно-монтаж-
ном управлении треста «Сев-
запметаллургмонтаж» — на-'

чальник управления 3. М.
Шульман. Расследование по-

казывает, что несчастные слу-

чаи с тяжелым исходом про-
изошли из-за нарушения пра-

вил производства работ грузо-

подъемными кранами, недисци-

плинированности обслуживаю-
щего персонала.

Практика работы предприя-

тий по 100-процентному со-

блюдению правил безопасно-,
сти показывает, что в коллек-

тивах, достигших высоких по-

казателей по технике безопас-
ности, не имеющих аварий и

травматизма, как правило, ус,-

пешно выполняются и произ-
водственные задания. Нужно
сделать вывод, что улучшение

системы организованного уп-

равления безопасностью, повы-

шение ответственности каждо-
го за порученное дело и созда-

ние нетерпимых условий к на-

рушителям правил безопасно-
сти оказывает положительное

влияние на повышение техйи-'
ко-экономических показателей
работы предприятия, позволя-
ет создать (за счет ликвидации

аварий, снижения уровня и тя :
жести травматизма) нормаль-

ный психологический климат
на производстве, способствую-
щий творческой работе коллёк-комбината      ...    «Стройдеталь»

Ю.    Г.    Никифоров, инженеры     тив,а
по надзору   цементного завода                   Г. ДРОЗДЕЦКИИ,
П.   В.    Кпдяйкин     и ' завода          инспектор   котлонадзора

«Слапиы» —"Р; И. С'пажева.              РГТИ.

ПРИГЛАШАЕТ   КЛУБ   „СО БЕСЕ ДНИК"
. В объединенной районной библиотеке готовитсж очеред-

ная встреча в клубе «Собеседник». На этот раз разговор
пойдет о современной зарубежной литературе.

Встреча состоится 24 марта V 18 часов 30 минут.



Н о р р е о-

П 0 Н Д0ИХЫ

ТАССи АПН

сообщают...

МЕЩДУНАРОДНЫЕ   ЗАМЕТКИ

«Армии обороны Израиля
дан приказ сделать все, чтобы
во время военных действий не

пострадали мирные жители», —

процитировало израильское ра-

дио заявление министра оборо-
ны Вейцмана на пресс-конфе-
ренции в Тель-Авиве.

Как выполняется этот при-

каз, мне довелось увидеть во

время налета . израильской
авиации на южный пригород

ливанской столицы.

Беспрецедентному массиро-

ванному вторжению израиль-

ской армии и морских сил на

юг Ливана предшествовала

вспышка антипалестинской и

анткарабской истерии, поводом

для которой послужила схват-

ка, происшедшая на днях меж-

ду небольшой группой пале-

стинских партизан и израиль-

скими силами безопасности.

Хорошо зная повадки и при-

емы южного соседа, жители

Бейрута ожидали удара. И он

не заставил себя ждать. Пос-
ле полудня — 20-минутиый на-

лет на Дамур (в 20 километрах

к югу от ливанской столицы)-,
где находилось свыше 10 тысяч

палестинцев, в основном тех,

кто выжил во время осады

Тель-Заатара летом 1976 года.

А в 14.10 «фантомы», подо-

шедшие в облаках со стороны

моря, обрушились на Узай —

маленький поселок на дороге

Бейрут —Сайда рядом с бей-
рутским международным аэро-

портом. Я хорошо знаю это
место. Зеленый минарет мече-

ти, растянувшиеся по песча-

ным дюнам низенькие построй-
ки. Большинство жалких строе-

ний недавно слеплены, как го-

ворится, на живую  нитку,  не-

хитрый   рыбачий  инвентарь    и

лодки. Вот и все.

С высоты многоэтажного до-

ма было хорошо видно, как с

упорством маньяков «фанто-
мы» делали один заход за дру-

гим, снова и снова сбрасывая
бомбы. Было страшно смотреть,

как от пикирующих машин от-

делялись ясно различимые точ г
ки бомб — три, шесть, четыре,

восемь..., Через несколько се-

кунд внизу, где находились жи-

вые люди, с грохотом взлетали
огромные столбы дыма и зем-

ли. Пилоты лихо куражились,
не опасаясь зенитного огня:

зениток в этом районе не было.
Палестинские лагеря Бейрута,
как-то еще защищенные, нахо-

дились далеко в стороне. Узай
никогда не был таким лагерем.

По сообщениям бейрутского
радио и информационных
агентств, число жертв израиль-

ской агрессии среди граждан-

ского населения огромно. Вла-
сти городов Сайды и Тира, так-

же подвергшихся бомбардиров-
ке, обратились с призывом о

помощи: нужна кровь для боль-
ниц, продукты питания, одеяла

для оказания первой помощи

многочисленным пострадав-

шим.

...Вдоль шоссе на сотни мет-

ров груды дымящихся облом-
ков, искореженные остатки

жалкой утвари, рвущая сердце

беззащитность — обычная кар-

тина после очередной бойни на

ливанской земле.

Израильские летчики выпол-

нили приказ Вейцмана. Они
усеяли ее трупами ни в чем не-

повинных людей.
А. БУЛЫЧЕВ,

собств. корр. АПН.
Бейрут. ■

ИНДОНЕЗИЙСКИЙ    КАЛЕЙДОСКОП

ОПЕРАЦИЯ
«ПОРЯДОК»

Незаконные поборы, вымога-

тельства, крупные хищения в

многочисленных правительст-

венных инстанциях, вызываю-

щие растущее недовольство ин-

донезийской общественности,
вынудили правительство начать

осуществление чистки государ-
ственного аппарата от наибо-
лее скомпрометировавших себя
чиновников. Первые мероприя-

тия, проведенные в рамках опе=

рации под кодовым названием

«Порядок», привели к самым
неожиданным  результатам. По

данным печати, в министерстве

внутренних дел, призванном

стать одним из основных звень-

ев в системе проверки и конт-

роля, около полутора тысяч

служащих оказались причаст-

ными к различным формам кор-

рупции и злоупотребления слу-

жебным положением. Скандал
приобрел такие масштабы, что

судебные органы были вынуж-

дены начать следствие по делу

пятидесяти шести высокопо-

ставленных функционеров ми-

нистерства. Их обвиняют в рас-

хищении           государственных

средств, незаконном присвоении
значительных денежных сумм,

получении крупных взяток.

ЦАРАПАТЬСЯ
ЗАПРЕЩЕНО

Представители пяти стран

членов АСЕАН' — Ассоциации
государств          Юго-Восточной
Азии, объединяющей Индоне-
зию, Малайзию, Таиланд, Фи-
липпины и Сингапур, договори-

лись; о создании федерации
борьбы каратэ. Штаб-кварти-
рой новой региональной спор-
тивной организации будет
Сингапур. Через каждые два

года Центральное руководство
федераций будет кочевать из

одной страны в другую. Разра-
батывая   устав     организации.

«каратэка» — так называют

спрртсменов, занимающихся
каратэ, были единодушны в

том, чтобы сурово наказывать

провинившихся в нарушении

правил. В частности, было ре-

шено отстранять от соревнова-

ний и дисквалифицировать на

шесть месяцев спортсменов,

«царапающих противника по
лицу». Что касается кары за

повреждение других частей те-

ла, то в уставе на этот счет

ничего не сказано.

Джакарта

В. ФЕДОРОВ,
корр. АПН.

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 24 МАРТА
9.20    —    «Северный    вариант».

Телевизионный           художествен-

ный фильм. 10.40 — «Звездоч-
ка». Киноальмаиах для детей.
15.00 — «Стройка в Заполярье».
Документальный фильм. 15.10 —

Фильм — детям. «Девочка и эхо».

Художественный фильм. 16.15 —

«Москва и москвичи». 16.45 —

«Спор ~ клуб». 18.00 — Новости.
18.15 — «Вот какой рассеянный».
Мультфильм. 18.25 — «Песня да-
лекая и близкая». 19.10 —■•Беседы
о проектах Конституций союзных

республик. Республиканская госу-

дарственность. Передача первая. •

19.45 — Премьера телевизионного

многосерийного художественного

фильма «И это все о нем». 1-я се-

рия. 21.00 — «Время». 21.30 —

«Кинопанорама». 23.05 — «Мело-
дии и ритмы зарубежной эстрады.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 24 МАРТА

17.15 ,— Для детей. «Сказки
Мастера-Фломастера». 17.45 —>

«Родные напевы». Концерт ан-

самбля русских народных инст-

рументов. 18.15 —«Кино и время».

19.00 — «Ленинград». Информа-
ционная программа. 19.30 — «По-
путного ветра». Документальный
фильм. 19.40 — «Страницы твор-

чества композитора Владислава
Успенского»: 21.00— «В мире нау-

ки». 21.30 — «Секундомер». Худо-
жественный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 24 МАРТА
9.00 — Программа передач. 9.05

—     «Наследники». Документаль-
ный фильм. 11.30 —Цв. тел. «Дет-
ский экран». «Песни снежного го-

рода» (повторение). 12.00 — 13.20
—  Художественный фильм «Тре-
вога осеннего дня». 15.25 — Про-
грамма передач. 15.30 — «Горя-
чее дыхание земли». Телефильм.
15.45 — Цв. тел. Художественный
телефильм для детей «Горя боять-
ся — счастья не видать». 1 и 2-я
серии. 17.50 — Новости. Вечерняя
программа. 18.15 — «Актуальная
камера». 18.30 — «Репортаж из

поселка». Моосте. 19.00 — Цв.
тел. «Детский экран». «Эй, маль-

чики!». 19.30 — В концертном

зале. Открытие , недели музыки
для детей и юношества. Концерт.
1-я часть. (Трансляция из кон-

цертного зала «Эстония»). 20.30 —

«Актуальная камера». 21.30 —

«Телетеатр». М. Порнитс. «Он
придет». Телеспектакль. 22.30 —

Цв. тел. «Наши гости». Поет Ири-
на Понаровская. 22.35 — 23.35 —

Чемпионат СССР   по   волейболу.

И  н  О

Редактор Г. Г. МАНКУНИ

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 23 марта

— «Любовь земная». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей,. «Царевич
Проша». Начало в  15 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
23 марта — новый цветной широ-
коэкранный кинофильм «Ветер на-
дежды». Начало в 17, 19, 21  час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 23 мар-

та — «Сокровища Серебряного
озера». Начало в 10, 12, 16, 18.15,
20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 23 марта —

«Риск — благородное дело»'. На-
чало в 17, 19, 21 час.

25 марта 1978 года в 13 ча-
сов состоится встреча учителей
и выпускников школ города
1939—41 годов. Встреча со-
стоится в школе работающей
молодежи по улице Спортив-
ной.

3—3

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

В связи с капитальным ре-
монтом линии розлива молока в

бутылки с 21 марта до 20 апре-

ля 1978 года магазины города

будут торговать молоком в роз-

лив.
Администрация

гормолокозавода.

3—3

ВНИМАНИЮ
ПОКУПАТЕЛЕЙ!

Покупка, сделанная в мага-

зине № 9 «Комиссионный»,
обойдется вам дешевле, так как

она ниже государственных роз-

ничных цен. У нас вы всегда
сможете сделать выбор обуви,
швейных и трикотажных изде-

лий. Магазин расположен на

территории колхозного рынка в

Лучках. С 22 марта мы будем
работать по новому режиму

дня: с ТО до 19 часов, обед с
14 до 15 часов. В воскресенье

часы работы с 9 до 18 часов.

Обед с 13 до 14 часов. Выход-
ной  день — понедельник.

Приглашаем вас посетить

наш магазин.

ГОРТОРГ.

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ!

Заготконтора райпо просит

срочно сдать шкурки кроликоч,

шкуры телят, коров, овец и

других домашних животных.

Приемный пункт в г. Сланцы
работает ежедневно с 10 до

18 часов, кроме воскресенья, в

субботу — с 9 до 15 часов.

Приемный пункт в д. Старо-
полье открыт ежедневно, кроме
субботы и воскресенья, с' 9 до

15 часов.

СЕВЕРО-ЗАПАДНОМУ
СТРОИТЕЛЬНО-
МОНТАЖНОМУ
УПРАВЛЕНИЮ

ТРЕСТА
«СЕВЗАП-

МЕТАЛЛУРГМОНТАЖ»

требуются

на постоянную работу
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ,
АВТОСЛЕСАРИ,
АВТОКРАНОВЩИКИ,
МАЛЯРЫ,
ПЛОТНИК.
За справками обращаться  в

отдел кадров управления.

5—1

25—26  марта 1978  года

Сланцевское райпо проводит

распродажу товаров по снижен-

ным ценам. Цены на товары

снижены от 50 до 70 процен-

тов. Распродажа будет прово-

диться с 1 1 часов дня в поме-

щении столовой районного объ-
единения «Сельхозтехника».

Правление райпо.
2—1

24—25 марта с. г.

универмаг

Сланцевского райпо
проводит

расширенную продажу

КОЖАНОЙ,     РЕЗИНОВОЙ
ОБУВИ, ТКАНЕЙ. Предлагаем
товары отечественного    и   им-

портного производства.

Правление райпо.
2—1

ТОРФОПРЕДПРИЯТИЮ
«ДУБОЕМСКИЙ МОХ»

для работы по добыче торфа
на торфомассивах

«Дубоемском»
и «Березовском-2»

ТРЕБУЮТСЯ

трактористы,
электросварщик;
Обращаться по адресу: Слан-

цы, ул. Гоголя, дом № 2, тор-

фопредприятие      «Дубоемский
мох».

________________           10—5

СЛАНЦЕВСКОМУ
РАЙПО

ТРЕБУЮТСЯ

на постоянную работу

ШОФЕРЫ,
ЗАВЕДУЮЩАЯ     МАГАЗИ-

НОМ,
ПРОДАВЦЫ.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

ОБЪЕДИНЕНИЮ
ГРУЗОВОГО

АВТОТРАНСПОРТА

ТРЕБУЮТСЯ

ВОДИТЕЛИ на все марки

автомашин,
АВТОСЛЕСАРИ,
АВТОЭЛЕКТРИКИ,
ТОКАРИ,
НОРМИРОВЩИК,
МАСТЕРА по ремонту ав-

томашин,

ГАЗО-
ЭЛЕКТРОСВАРЩИКЙ.

КЛАДОВЩИК ГСМ.
Принимаются женщины для

обучения профессиям токаря и

автоэлектрнка.

5—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

ТРЕБУЮТСЯ

ПРОДАВЦЫ  и   ГРУЗЧИКИ
для работы в продовольствен-

ных магазинах. Оплата труда

сдельно-премиальная.
УБОРЩИЦЫ и КУХОННЫЕ

РАБОЧИЕ в пионерский лагерь
(д. Заручье) на июнь, июль и

август. Зарплата 72 рубля в

месяц и льготное питание. Пре-
доставляется общежитие.

ПРОДАВЦЫ мелко-рознич-

ной торговой сети (продавцы
пива, кваса и т. д.). Оплата
труда сдельная.

Обращаться по адресу: ул.

Ленина, дом № 15, отдел кад-

ров. Телефоны 2-22-52, 2-26-86.
4—3

РЕДАКЦИИ ГАЗЕТЫ
«ЗНАМЯ ТРУДА»

срочно требуется
МАШИНИСТКА.

КОМБИНАТ
«СТРОЙДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

ТОВАРОВЕДА,
СТРОПАЛЕЙ,
МАШИНИСТА  разгрузочной

машины,

БЕТОНЩИКОВ,
КРАНОВЩИКОВ,
ТРАНСПОРТЕРЩИКА в ко-

тельную,                                 . .

СТОЛЯРОВ   и   УЧЕНИКОВ
столяров,

ЭЛЕКТРИКОВ,
ТОКАРЕЙ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического  оборудования.

6—4

ВНИМАНИЮ
РУКОВОДИТЕЛЕЙ

ОРГАНИЗАЦИЙ
И НАСЕЛЕНИЯ

Постановлением Совета Ми-
нистров СССР № 2866 от 30
ноября 1953 года установлена-

охранная зона вдоль линии

электропередачи: для воздуш-

ных линий — шириной 30 мет-

ров, для кабельных —  1  метр.
Во избежание несчастных

случаев с людьми и поврежде-

ний линий электропередачи ЗА-
ПРЕЩЕНО:

производить земляные рабо-
ты, кроме сельскохозяйствен-
ных работ в огородах и садах,

без письменного разрешения

руководства электросетей в де-

ревнях Выскатка и Новоселье;
устанавливать в зоне охраны

воздушных линий электропере-
дачи скирды и ометы хлеба, со-

ломы, сена, склады удобрений
и материалов, загоны для ско-

та, возводить постройки и раз-
водить костры. Сельскохозяйст-
венные работы под линией
электропередачи можно произ-

водить машинами высотой не

более трех метров;

спиливать деревья вблизи ли-
нии электропередачи.

Администрация  Кингисепп-
ских электросетей.
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Газета выходит
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